



TOYOTA

ALWAYS A
BETTER WAY

Communiqué de presse

12/01/2017

Embargo jusqu'au 12-01-17 à 5h30

Une nouvelle Yaris haute performance à Genève

Au prochain Salon international de l'automobile de Genève, qui se tiendra du 9 au 19 mars 2017, Toyota dévoilera une nouvelle version haute performance de la Yaris. Exposée aux côtés de la nouvelle WRC qui fera ses premiers tours de roue au Rallye de Monte-Carlo le 19 janvier, cette nouvelle version sportive illustre le dynamisme de la gamme Yaris.

Chaînon manquant entre la Yaris WRC Rallye et le restant de la gamme Yaris, cette nouvelle Yaris haute performance emprunte la carrosserie trois portes et est mue par un bloc développant la coquette puissance de 210 ch DIN.

Dans le même temps, l'ensemble de la gamme Yaris bénéficiera de modifications de design. Elle arborera une nouvelle proue, un nouveau style arrière et un intérieur modernisé.

En plus de ces considérations esthétiques, de nombreuses modifications techniques ont été apportées afin d'améliorer son confort général et ses qualités dynamiques.

Ces évolutions donneront un véritable coup de fouet à l'ensemble de la gamme Yaris et renforceront la personnalité de la version Yaris Hybrid qui reste une offre unique dans le segment B et représente 40% des ventes de Yaris en Europe.